

子供たちが元気に登校してきました!



5月18日(月)から全校児童での学校生活が始まりました。子供たちの表情も安心しているようです。みんなと一緒に学ぶことを職員一同楽しみにしていました。

給食が始まりました! (5/18)



楽しみにしていた初めての給食。もりもり食べるぞ! 給食当番さん、がんばって。



感染予防のため、みんな前を向いて静かに食べています。

感染予防、手洗いをがんばってます!



密接にならないようにマークしています。



休み時間の後や給食の時間などこまめに手洗いをしています。

緑の少年団活動開始



4年生75名の緑の少年団が、花壇とプランターに花植えを行いました。花壇は、体育館の南側に、プランターは昇降口前にあります。マリーゴールドにアゲラタムなど、このような時期だからこそ、かわいらしい色とりどりの花に癒されます。ご来校の際は、どうぞご覧ください。

命を守る！避難訓練



「家庭科室から火災発生!」という想定の下、今年度の第1回目の避難訓練を行いました。今回は、避難経路を覚えること・「おはしも」の約束を守ることを目当てに頑張りました。

学年が上がって



5年生は、針と糸を使っての家庭科の学習をしました。学年が上がって、学習する教科も増えました。がんばるぞ!!

eライブラリ

導入のお知らせ

ホームページでもご案内しているとおり、この度、子供たちの「学びの保障」のため、東根市教育委員会は、市内の小中学校に対し、「ラインズeライブラリアドバンス」という5教科の家庭学習サービスを導入しました。小学1年生から中学3年生までの教科を自由に学習できます。どうぞご利用ください。

